

Escuela Superior High Point

Sesión informativa del proyecto | 6 de noviembre de 2023

Preguntas y respuestas

¿Cómo se asegurarán de que el tamaño del salón de clase no supere la proporción de 25:1? La escuela ya tiene más de 3,000 estudiantes.

En este momento, está previsto construir la escuela con una capacidad para 2,600 estudiantes. Una gran parte de los estudiantes de High Point se trasladarán a la nueva escuela superior del área norte cuando esté terminada, dejando alrededor de 1,500 estudiantes en High Point. Sin embargo, cuando llegue ese momento, las proporciones exactas serán establecidas por las leyes y reglamentos de Título Uno.

¿Cómo decidirán las personas qué estudiantes irán a la Escuela Superior High Point renovada después de que los estudiantes hayan asistido a clases en la nueva Escuela Superior Northern Adelphi durante la construcción?

La Escuela Superior High Point será un edificio completamente nuevo. Cuando se complete la nueva escuela superior del área norte, los límites se ajustarán según el lugar de procedencia de los estudiantes. Por lo tanto, los estudiantes en el área de influencia de la nueva escuela superior permanecerán en la nueva escuela superior del área norte, y aquellos otros estudiantes que no están en esa área de influencia regresarán a High Point en un edificio completamente nuevo. Algunos programas CTE estarán ubicados en la nueva escuela superior y aquellos que elijan participar en esos programas tendrán que asistir a esa escuela superior.

Entonces, si se están construyendo 25 escuelas en 10 años y se espera que High Point esté terminado dentro de 7 años, ¿en qué parte del esquema general se ubicará High Point? ¿Cuándo se espera que abra la nueva Escuela Superior Northern Adelphi?

High Point está en nuestra lista de prioridades y ocupa el quinto lugar en general detrás de la Escuela Superior Suitland, el Centro Educativo en Exteriores William S. Schmidt, la Escuela Primaria Cool Spring, la nueva escuela superior del área norte, que abriría en algún momento entre el 2027 y el 2028.

¿Cuándo comenzará la construcción de la nueva Escuela Superior del Área Norte y cuál es la finalización prevista?

Esperamos comenzar la construcción de la nueva escuela superior alrededor del verano de 2025 y esperamos que esté terminada alrededor del verano de 2028.

¿En qué año se mudarán los estudiantes?

Eso no será hasta el 2028. Serán trasladados temporalmente, o desplazados, en 2028 y luego regresarán en 2030.

¿Cuál es la capacidad estudiantil esperada de la nueva Escuela Superior Northern Adelphi? La Escuela Superior High Point ya tiene más de 3,000 estudiantes.

Ambas escuelas se construirán para una capacidad de 2,600 estudiantes. Esperamos que en cada escuela haya aproximadamente 300 plazas disponibles que no estarán ocupadas. Entonces, esperamos que la población sea de alrededor de 2,300 en cada escuela.

Entonces, ¿se completará la nueva Escuela Superior Northern Adelphi y los únicos estudiantes que irán allí serán los estudiantes de High Point hasta que se construya la nueva High Point, y luego otros estudiantes se mudarán a la nueva Escuela Superior Northern?

Sí, es correcto. Entonces, nuevamente, los estudiantes serían transferidos en 2028 y regresarán en 2030.

¿Quién asume la responsabilidad de solicitar la financiación necesaria cada año para mantener este proyecto según lo previsto? Estamos cansados de que este proyecto sea rechazado cada vez que lo discutimos.

Esto es a través del Departamento de Programas de Inversión de Capital y nuestro Plan de Mejoras Capitales. Recientemente hemos estado experimentando algunos desafíos que han resultado en retrasos de aproximadamente un año para todos nuestros proyectos del norte y las escuelas superiores relacionadas. Estamos tratando de avanzar estos proyectos lo más rápido posible, pero, como saben, hemos tenido algunos desafíos físicos que nos han causado algunos retrasos.

¿Cuándo va a empezar el proyecto?

Estamos empezando ahora. Hicimos un trabajo preliminar hace aproximadamente un año, pero descubrimos que lo que anticipamos en la forma de las especificaciones educativas cuando se propuso originalmente este proyecto había cambiado significativamente, por lo que tuvimos que actualizar esas cosas para poder seguir adelante.

¿A qué escuelas se mudarán los estudiantes?

Se mudarán a la nueva escuela superior del área norte, que también será una escuela completamente nueva. Nuevamente, como se dijo antes, algunos de los estudiantes permanecerán allí dependiendo de los límites. Luego, el resto de los estudiantes regresará a High Point al finalizar la construcción.

¿Cuándo empezará la construcción?

Comenzaremos a construir en 2028 para la Escuela Superior High Point.

¿Dónde estará ubicada la nueva Escuela Superior Northern Adelphi?

Estará ubicada justo al lado de Metzert Road, donde actualmente se encuentra la antigua Escuela Primaria Cherokee Lane.

¿Habrà transporte?

Sí, proporcionaremos transporte a las nuevas escuelas tal como lo estamos haciendo ahora.

¿Cuál es el costo de este proyecto? ¿Cuáles son las fuentes de financiamiento y cómo se proporcionarán fondos adicionales para costos nuevos o inesperados en los que seguramente se incurrirá?

Aún no tenemos un presupuesto para este proyecto completado porque aún no lo hemos licitado. Sin embargo, estimamos que el proyecto costará más de 140 millones de dólares. Las fuentes de financiación serán fondos estatales y del condado.

¿Cómo afectará la construcción al tráfico de los viajeros y residentes en Powder Mill Road?

Debido a que este será un proyecto de reemplazo, haremos toda la construcción en el sitio, comenzando con la demolición de la escuela existente. La construcción se llevará a cabo en el terreno de la escuela superior, que es donde tendrá lugar el tráfico de construcción. Prevemos utilizar las entradas existentes al sitio o algo muy similar. Habrá un mayor tráfico de construcción, particularmente al comienzo del proyecto, donde se están realizando trabajos en el sitio, pero no anticipamos que vayamos a revisar los patrones de tráfico de manera importante.

¿Los estudiantes viajarán en los mismos autobuses que ahora?

Por lo general, sí. Sin embargo, para algunos estudiantes, cuando se muden a la ubicación temporal, es posible que ya no viajen en el autobús porque pueden estar en la zona para caminar cuando lleguen a la nueva escuela superior. El departamento de transporte proporcionará más información cuando se acerque el momento de la mudanza.

¿Habrá transporte disponible? ¿Si los estudiantes son trasladados a otra escuela durante la construcción?

Sí.

Buenas tardes, gracias por esta noticia importante. Cuando dicen que van a mudar o transferir a los estudiantes, ¿hay una fecha específica?

No. La fecha tentativa es 2028. Lo que generalmente sucede es que hacemos la transición de la escuela durante el verano antes de que comience la construcción, y luego hacemos la transición a la escuela y los estudiantes regresan a ella una vez terminada la construcción. Ahora mismo, la fecha tentativa sería el verano de 2028.

La construcción de High Point es urgente porque la escuela ya está superpoblada y se puede ver el desgaste en la estructura de la escuela.

Eso es absolutamente 100 % cierto. Parte del problema es que no tenemos lugar para albergar a 3,100 estudiantes. Entonces no podemos vaciar la escuela ahora mismo. Necesitamos otro lugar a donde enviarlos y por eso estamos construyendo la nueva escuela superior del área norte. Primero, trasladaremos a la población allí y luego, una vez que se construya la escuela, trasladaremos a la población de regreso. Pero, en este momento, no hay ningún lugar en el norte al que podamos trasladar a 3,100 estudiantes en este momento.

¿Qué códigos postales se incluirán como parte del área norte en comparación con High Point? ¿Podrían explicarnos sobre esto?

No tenemos esa información en este momento. La Oficina de Contabilidad Estudiantil y Límites Escolares proporcionará esa información en una fecha posterior.

¿Por qué High Point tiene que seguir siendo una escuela de Título Uno? ¿No se pueden dividir los estudiantes entre las escuelas?

Esa es una decisión tomada por el Departamento Académico. No tenemos esa información.

¿Alguna actualización sobre la escuela vecina James E. Duckworth Regional, que será una nueva escuela primaria? Actualmente, Duckworth tiene estudiantes de escuela superior que necesitarán ser reubicados, posiblemente a High Point o a la nueva Escuela Superior Northern.

La nueva escuela James E. Duckworth será parte de la Fase 2 del Programa de Escuelas Modelo. Esa escuela estará lista en 2027. Actualmente, el plan es trasladar a todos los estudiantes actuales de Duckworth al mismo lugar.

¿Qué medidas de seguridad se implementarán como parte de la construcción y cómo podemos brindar comentarios en cuanto a reuniones públicas, encuestas, etc.? ¿Cómo se puede brindar a los estudiantes la oportunidad de compartir sus inquietudes y opiniones?

Habrà un plan de seguridad que será establecido por el contratista y seguiremos ese plan de seguridad en ese momento, pero no habrá estudiantes en el sitio mientras se lleve a cabo la construcción. En cuanto a los aportes de la comunidad, formaremos lo que se llama un comité de planificación de proyectos que involucrará a estudiantes, miembros de la comunidad, maestros y miembros de la administración, todos los cuales tendrán la oportunidad de opinar sobre muchos de los detalles relacionados con el proyecto, diseño y construcción.

El nuevo proyecto multifamiliar probablemente afectará las escuelas en High Point y sus alrededores.

No sabemos qué impacto tendrá el nuevo proyecto multifamiliar. Estamos construyendo una escuela más grande que la escuela actual para que podamos absorber cualquier cambio o aumento de población en esa área.

Para aclarar, los padres deben comprender que esto no beneficiará directamente a los estudiantes actuales de HPHS, sino a los futuros estudiantes que ahora están en la escuela intermedia/primaria.

Sí, es correcto. La mayoría de los estudiantes actualmente en High Point no estarán allí cuando se complete la nueva escuela.

Es fundamental contar con el apoyo visible y la implicación en este proyecto de la administración en la escuela High Point actual.

Sí, definitivamente estarán involucrados en el proceso.

¿Qué se puede hacer ahora para aliviar las presiones que siente el cuerpo estudiantil ahora? Los estudiantes no quieren entrar en edificios en ruinas. Esto afecta la retención y la graduación. Ellos necesitan alivio ahora. Parece que siempre somos la última prioridad en el condado.

Se están realizando reparaciones menores, pero la mayoría de los fondos asignados a High Point deben destinarse al nuevo edificio de reemplazo debido a los protocolos de financiación.

Cuando la nueva escuela Northern Adelphi esté terminada, ¿cómo sabremos si nuestros estudiantes se mudarán a la nueva escuela o se quedarán en High Point?

Serán notificados por el Distrito de los límites, será por geografía, si vive en la zona.

¿Por qué no van a empezar hasta 2028? ¿Por qué no antes?

El condado no tiene fondos suficientes para comenzar el proyecto en una fecha anterior.

¿El estacionamiento adicional es parte del plan? Muchos estudiantes se estacionan en los barrios circundantes.

Sí.

¿Este proyecto ya está aprobado o todavía existe la posibilidad de que se retrase nuevamente?

El proyecto fue aprobado por la Junta y recibió la aprobación de planificación, pero está pendiente de aprobación de financiación. El orden del proyecto no ha cambiado.

¿Qué sucede si se corta la financiación a mitad del proyecto? ¿Existe un plan de contingencia?

No se cortará la financiación. La financiación de los proyectos se solicita con cinco años de antelación.

Para poder superar los próximos años, HPHS necesita mantenimiento general y actualizaciones. ¿Qué se hará para llegar a 2028?

Se están realizando reparaciones menores, pero la mayoría de los fondos asignados a High Point deben destinarse al nuevo edificio de reemplazo debido a los protocolos de financiación.

Buenas tardes, esta no es una pregunta relacionada con el tema de hoy, pero me preocupa la falta de seguridad que tiene la escuela en las entradas y salidas, motivo por el cual los estudiantes salen de la escuela. Creo que debería haber más seguridad en las puertas, gracias.

Comuníquese con la Oficina de Servicios de Seguridad y Vigilancia con esta solicitud.

Una vez que High Point esté en construcción, ¿los estudiantes que se matriculen en la Escuela Intermedia Martin Luther King irán a la nueva escuela del área norte, o se trasladarán a la Escuela Superior Laurel?

Los estudiantes que asisten a la Escuela Superior High Point en el momento de la construcción o que se encuentran dentro de los límites para asistir a High Point en el momento de la construcción serán reubicados al edificio de la nueva Escuela Superior Northern.

¿Están construyendo en forma vertical (de gran altura) u horizontal? ¿Cómo podemos garantizar que este edificio cumpla con los estándares LEED para que sea ecológico y sostenible en los próximos años?

Todos los edificios están siendo diseñados para ser de categoría net-zero y nivel de plata LEED. En cuanto al diseño, está en progreso, por lo que no lo sabemos en este momento.



Me gustaría que hicieran bien la logística para el traslado de estudiantes por la seguridad de los estudiantes debido a rivalidades escolares.

Habrà un plan de transición y se informará a la comunidad sobre el plan antes de que se lleve a cabo. Gracias por sus comentarios.

High Point debe ser una prioridad MÁXIMA. Los estudiantes no reciben una educación adecuada en una escuela superpoblada. Creo que una buena solución es construir otra escuela superior.

Gracias por este comentario. La nueva Escuela Superior Northern está en proceso y High Point lo estará poco después.